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三垛畜禽养殖场关闭搬迁推进有力有序，截至 20日———

14家养鸡场活禽全部“零存栏”
1家养猪场 25日左右清栏搬迁

本报讯 （通讯员 卢悦 记者 周雷森）
记者日前从三垛镇获悉，根据“263”专项
行动和江淮生态大走廊建设要求，三垛镇
必须在 6月底完成三阳河沿线一公里范
围内15家规模化畜禽养殖场关闭搬迁任
务。截至20日，三垛镇14家养鸡场活禽
全部“零存栏”，其中，已拆除鸡舍和养殖
设备并复垦到位 5家，已拆除鸡舍和养殖
设备但未复垦到位4家，正在拆除鸡舍和

养殖设备未开始复垦 5家；1家生猪养殖
场的猪舍正在迁建，预计本月 25日左右
开始搬迁仔猪。

为加快畜禽养殖场关闭搬迁工作的
推进速度，三垛镇将畜禽养殖场关闭搬迁
作为一项重要的政治任务和保护生态、净
化环境的重要举措，严格执行相关法律法
规，认真落实畜禽养殖场关闭搬迁工作相
关政策，进一步落实责任、明确要求，细化

措施、严肃纪律，确保了畜禽养殖场关闭
搬迁工作有序实施、稳妥推进。在关闭搬
迁过程中，三垛镇注重保护养殖户利益，
因户施策，同时深入养殖户家中，与他们
促膝交谈，向他们讲清畜禽养殖场关闭搬
迁的重大意义，帮助解决实际困难，赢得
了养殖户的理解和支持，养殖户感激之
余，主动配合搬迁。

三垛镇有关负责人表示，下一步，三
垛镇将做好畜禽养殖场关闭搬迁的扫尾
工作，圆满完成养殖场关闭搬迁任务，在
全镇乃至在全市建成可展示、可观摩的样
本工程和先导工程。

市人大常委会专题视察全市展馆建设工作
本报讯（记者 管玮玮）22日下午，市人大常委

会专题视察全市展馆建设工作。市人大常委会主任
张秋红，副主任薛晓寒、孙明如、吴惠山、杨向东参
加活动。副市长张军应邀参加活动。

近年来，市政府及相关部门不断加大对我市历
史文化资源的挖掘和保护力度，强势推进各类展馆
建设。截至目前，我市已完成 3个展馆的建设并成
功对外开放，其余 7个展馆建设正按序时有序推
进，预计将于今年下半年或明年全部建设成功，届
时我市展馆硬件设施建设将更完善。

在听取相关工作情况汇报后，张秋红对我市在
展馆建设工作方面取得的成绩给予充分肯定。她要
求，市政府及相关部门要围绕高邮“十三五”发展规
划，有步骤有计划地建好展馆，不断夯实全市展馆
硬件设施建设；要围绕各类展馆的性质与功能，加
大社会宣传力度，充分发挥好展馆的教化作用；要
加强协调，理顺关系，使现有各类展馆资源得到有
效整合；要围绕工作中存在的薄弱环节，出台相应
措施，有力促进展馆工作再上新台阶。

活动中，与会人员还先后视察了高邮博物馆、
当铺博物馆和北门遗址公园施工现场。

暨南大学来邮对接校地合作
本报讯（通讯员 钱大丰 记者 周雷森）昨日上

午，暨南大学-高邮对接活动座谈会举行。会上，双
方共谋深化产学研合作、加快校地双赢发展大计。暨
南大学党委常委、副校长饶敏，我市领导张新钢、王
永海、张军等出席会议。市委常委、组织部部长王学
峰主持会议。

暨南大学是海内外著名的华侨学府，111年的历
史积淀使暨大拥有丰富的学术科研和人才资源。我市
从去年开始，与暨南大学建立了官方联系与合作关系。

市委副书记张新钢对饶敏一行来邮表示欢迎，并
向客人们简要介绍了高邮市情。他说，经济社会的发
展离不开科技与人才的支撑。为此，我市大力实施人
才强市战略，推动科技强市建设，先后获批国家科技
进步先进市、国家知识产权试点城市，以我市为核心
区创建扬州国家农业科技园区获得科技部批准，正在
推动省级高新区建设，并先后与国内30多家知名高
校院所建立了长期、稳固、良好的合作关系。他表示，
我市将加强与暨南大学的对接联系，提供优质高效服
务，创造优良发展环境，为双方合作创造条件。

副市长王永海作产业及人才科技推介。
饶敏简要介绍了学校概况和学科情况。她表示，

将根据高邮产业发展需求和企业人才需求，找准高
校优势与高邮需求的结合点，促进资源和需求的有
效对接；充分发挥科技人才优势，为高邮经济创新驱
动发展提供人才和智力支持，在服务高邮发展中实
现合作共赢。

潘学元专题调研夏粮收购工作，要求———

优化更新库容 强化服务保障 提升经管水平
本报讯 （通讯员 刘金友 记者 周雷

森）昨日下午，市长潘学元专题调研夏粮
收购工作。他要求，要优化更新库容、强化
服务保障、提升经管水平，既要防止出现
农民“卖粮难”，又要提升国有粮食企业的
服务水平和市场竞争力。市委常委、市政
府党组成员、市委统战部部长杨文喜参加
调研。

据了解，今年全市小麦产量高、质量
好。截至6月21日，全市入库小麦 11.5
万吨，其中托市收购7.5万吨。

调研期间，潘学元听取了市粮食局负

责人关于全市夏粮收购进展情况的汇报，
并深入三垛粮库，详细了解今年小麦收购
情况。潘学元对今年全市夏粮收购工作给
予了充分肯定，并对粮食收购工作提出要
求。他强调，要优化更新库容，超前谋划、科
学布局，争取用3至4年的时间，对库点布
局进行优化，对老旧仓库进行更新，充分发
挥国有粮食企业粮食收购主渠道的作用，
防止出现农民“卖粮难”，保护好农民种粮
积极性。要强化服务保障，各部门要协同配
合，既要认真总结夏粮收购工作中的好经
验好做法，又要吸取过去工作中的教训，并

形成切实可行的预案，未雨绸缪、主动应
对，全力服务“三农”。要提升经管水平，粮
食系统要顺应粮食流通体制改革不断深入
的新形势，大步走向市场，既要建立完善的
现代企业管理制度，又要打造一支适应市
场变化、与市场接轨的经营队伍，提升国有
粮食企业经营管理水平，把国有粮食企业
打造成为独立的市场主体。

杨文喜要求，要加强宣传引导，优化
服务，让农民卖满意粮；拓宽渠道，鼓励多
元主体收购；加强监管，保护农民利益；强
化粮食仓储管理，确保粮食储存安全。

勾凤诚深入开展“聚焦富民·走千村访万户”大走访大排查活动
本报讯（记者 赵妍东方）22日，市委

书记勾凤诚赴卸甲镇，深入部分农户家中
开展“聚焦富民·走千村访万户”大走访大
排查活动。

在卸甲镇，勾凤诚一行首先来到杨其
万家中。杨其万儿子十几年前去世，媳妇
是外地的，在儿子去世之后便离家出走，
至今未回，孙女儿杨芳今年刚考上本科。
勾凤诚详细询问了杨其万家中情况，勉励
他树立信心，勉励杨芳安心学习，党和政
府一定会帮他们解决困难。在困难户王兆
江家中，勾凤诚叮嘱随行的村干要对困难

家庭重点帮扶，多帮助他们解决一些生活
上的困难。

走访中，勾凤诚要求各相关责任部门
要深入困难群众家中，关心困难群众，用
好政策用对政策用足政策，在用足政策的
过程中还要梳理好政策，能够更大程度地
为困难群众谋福利和待遇。

勾凤诚强调，对全市最贫困家庭的帮
扶工作要严格把关、动态管理、一年一定，
镇村两级党组织要开会集体研究敲定本
镇、村最贫困家庭的名单予以公示，并根
据每年不同的情况实行动态跟踪。对最贫

困家庭的帮扶工作，不但要确保现有帮扶
政策的精准到位，还要制定“一户一策”的
帮扶方案。同时，各镇村要发动最贫困家
庭的亲戚朋友以及邻居加入帮扶的行列，
给予他们更多的精神慰藉和真情关爱。要
设立专项基金，为帮扶最贫困家庭工作提
供强有力的资金保障，以此形成帮扶全市
最贫困家庭的长效机制。

新华社江苏分社和新华网江苏分公司领导
走访我市困难家庭、采访杨宝森事迹

本报讯（记者 赵妍东方）22日，新华社江苏分
社副总编蔡玉高和新华网江苏分公司总经理徐寿泉
带队来邮，走访我市部分困难家庭，采访三垛镇少游
村乡村医生杨宝森事迹。市委书记勾凤诚、市委副书
记张新钢陪同。

蔡玉高、徐寿泉一行先后走访了我市龙虬镇特
困户张玉金和刘定军家以及卸甲镇杨其万和王兆江
家，了解他们的所盼、所需和所求以及政府的帮扶政
策；来到杨宝森家中和杨宝森生前工作过的村卫生
室，采访了杨宝森的女儿、邻居和同事，深入了解杨
宝森事迹。通过采访，蔡玉高、徐寿泉一行对杨宝森
事迹连连称赞，并表示要发掘更多像杨宝森这样的
乡村医生，弘扬社会正能量。


